



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

La magie de Noël s’installe chez Trévi Laval au profit du Centre de bénévolat et Moisson Laval

Laval, 22 novembre 2024 – Trévi Laval métamorphose son stationnement en un parcours lumineux et féérique pour marquer la saison des fêtes et appuyer la 40^e campagne annuelle des paniers de Noël du Centre de bénévolat et Moisson Laval (CBML). En plus d’offrir une expérience magique aux familles lavalloises, Trévi Laval deviendra un point de chute officiel pour les dons et mettra en place des installations pour sensibiliser les visiteurs à la cause, notamment un panneau interactif et des boîtes de dépôt pour les denrées.

Un élan de solidarité

Chaque année, ce sont plus de 60 000 kg de nourriture qui sont nécessaires pour assembler des paniers de Noël. Ceux-ci permettent de nourrir 2 700 familles lavalloises, dont 1 830 enfants démunis qui passeront un Noël un peu plus joyeux grâce aux dons.

Jean Gagnon, directeur général du CBML, souligne l’importance de cet événement : « Nous sommes très honorés de collaborer avec Trévi pour cette expérience unique. Grâce à des initiatives comme celle-ci, nous pouvons continuer à répondre aux demandes d’aide alimentaire chaque mois. Cette féerie de Noël est bien plus qu’un événement : c’est un élan de solidarité qui fait une différence concrète dans la vie des familles lavalloises. »

Un parcours lumineux pour faire vivre la magie de Noël

En plus d’être invités à se rendre sur place pour déposer leurs dons et joindre ce mouvement de solidarité, les Lavallois pourront s’émerveiller devant un parcours composé de plus de 30 structures lumineuses géantes à l’effigie du temps des Fêtes. Chaque soir, de 17 h à 22 h, tous sont invités à visiter le parcours. De plus, tous les vendredis soir du 29 novembre au 20 décembre, des soirées festives gratuites avec animation seront organisées. Les visiteurs pourront profiter de musique de Noël et savourer gratuitement un chocolat chaud tout en contribuant

à une collecte de denrées non périssables. Toujours dans le but de redonner à la communauté, Trévi organisera aussi des transports d'autobus pour que les résidences de personnes âgées de Laval puissent suggérer cette activité féérique gratuitement à leurs résidents.

Clément Hudon, Fondateur de Trévi, ajoute : « La communauté de Laval nous a accueilli les bras ouverts il y a déjà plus de 50 ans. L'entraide étant au cœur de nos valeurs d'entreprise, il était tout naturel de retourner cette générosité aux citoyens. Nous avons toujours eu comme objectif de faire apparaître un sourire sur le visage des familles québécoises, et c'est exactement ce que nous souhaitons faire en leur offrant un lieu de rassemblement, de célébrations et de magie en cette période des Fêtes! »

À propos du Centre de bénévolat et Moisson Laval

Le Centre de bénévolat et Moisson Laval a pour mission d'assurer la juste redistribution de denrées aux organismes et aux individus en plus de développer, soutenir et promouvoir l'action bénévole et l'entraide sociale sur le territoire de la ville de Laval dans le but d'accroître le bien-être de la communauté lavalloise.

À propos de Trévi

Fondée en 1972, Trévi est une entreprise québécoise spécialisée dans la conception, fabrication, vente et installation de piscines et spas. Bien enracinée au Québec depuis 50 ans, Trévi est aussi connue sous ses bannières Cornelius, Dynasty Spas, Lacus Innovations, Maître Piscinier, Taïga Zone, Trévi Fabrication et Val-Mar. L'entreprise exploite 9 magasins corporatifs au Québec et compte 12 détaillants.

- 30 -

Sources : Centre de bénévolat et Moisson Laval et Trévi

Renseignements : Béatrice Vincent 581-246-2147 bvincent@tactconseil.ca